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Международный секретариат ПА ОБСЕ организовал виртуальную встречу с британскими студентами

Совместные виртуальные встречи по проблемам торговли людьми и миграции в Боснии и Герцеговине

В рамках подготовки к предстоящему визиту заместитель 
Председателя ПА ОБСЕ, Председатель Специального комитета 

по миграции Маргарета Седерфельт (Швеция) и Специальный 
представитель и Координатор ОБСЕ по борьбе с торговлей людьми 
Валиант Ричи участвуют на этой неделе в серии виртуальных встреч, 
посвященных борьбе с торговлей людьми вдоль миграционных 
маршрутов в Боснии и Герцеговине.

В понедельник и вторник М.Седерфельт и В.Ричи встретились с 
основными партнёрами из Сараево, в том числе с Национальным 
координатором по борьбе с торговлей людьми и членами 
парламентского Совместного комитета по правам человека, а 
также с представителями международных межправительственных 
организаций, включая Совет Европы, МОМ, УВКБ ООН, ЮНИСЕФ, 
и неправительственных организаций, занимающихся вопросами 
миграции.

В ходе дискуссий основное внимание было уделено задачам 
повышения эффективности процедур выявления и защиты жертв 
торговли людьми в смешанных миграционных потоках и наращивания 

потенциала с акцентом на уязвимые категории, в частности женщин 
и несопровождаемых несовершеннолетних лиц. Собеседники 
подчеркнули необходимость повышения осведомленности мигрантов 
об угрозе торговли людьми и способах сообщения о таких случаях 
и отметили, что отсутствие доверия к властям, а также нехватка 
переводчиков серьезным образом ограничивают возможности по 
выявлению потенциальных жертв. Были сделаны рекомендации 
относительно путей совершенствования систем уголовного 
преследования и вынесения надлежащих судебных приговоров, в 
том числе посредством профессиональной подготовки прокуроров и 
судей. Была также выражена обеспокоенность в связи со случаями 
выдворения на границе.

Участники отметили необходимость дополнительной координации 
в области управления миграционными процессами на национальном 
и региональном уровнях, равно как и надлежащей системы приема, 
в большей степени учитывающей потребности уязвимых категорий 
мигрантов. Было выражено разочарование в связи с отсутствием 
механизма прямого финансирования со стороны Европейской 
комиссии деятельности в области миграции и акцентирована 
необходимость более эффективного сотрудничества со странами 
происхождения по вопросу реадмиссии мигрантов.

М.Седерфельт и В.Ричи также провели встречи с Главой 
Миссии ОБСЕ в Боснии и Герцеговине Катлеен Кавалек, старшими 
сотрудниками Миссии и Послом Швеции в Боснии и Герцеговине, 
который является основным партнёром в области борьбы с торговлей 
людьми и представителем шведского Председательства в ОБСЕ.

Заключительным пунктом программы станет встреча с 
Генеральным прокурором в четверг. Мероприятия были организованы 
при содействии Миссии ОБСЕ в Боснии и Герцеговине.

На форуме по Беларуси лидеры ПА ОБСЕ призвали к четким срокам политических реформ
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Выступая в понедельник на форуме имени Кастуся Калиновского, 
в рамках которого лидеры и эксперты обсудили будущее 

Республики Беларусь, Председатель ПА ОБСЕ лорд Питер Баунесс 
(Соединенное Королевство) подчеркнул, что парламентариям 
надлежит и далее напоминать национальным правительствам о 
вопросах демократического развития в Беларуси. 

Он отметил, что ПА ОБСЕ сохраняет готовность оказать 
Беларуси экспертное консультативное содействие в области 
конституционных, избирательных и других реформ. Председатель 
П.Баунесс акцентировал важность указания белорусскими 
властями и парламентариями приемлемых сроков и масштаба 
объявленной конституционной и политической реформы в 
качестве меры укрепления доверия.

«Как и по другим актуальным для ОБСЕ вопросам или при 
работе с другими государствами – участниками ОБСЕ, мы 

намерены и далее подчеркивать, что несмотря на сохранение 
приверженности диалогу с нашими коллегами из белорусского 
парламента мы не готовы поступаться основополагающими 
принципами», – сказал П.Баунесс. Председатель П.Баунесс 
рассказал о деятельности Специального представителя ПА ОБСЕ 
по Восточной Европе Даниэлы де Риддер, сфера полномочий 
которой охватывает ситуацию в Беларуси, и отметил ее 
усилия по поддержанию конструктивного взаимодействия как с 
членами белорусской делегации в ПА ОБСЕ, так и со Светланой 
Тихановской.

Помимо Председателя П.Баунесса на форуме также выступил 
Специальный представитель ПА ОБСЕ по вопросам торговли 
людьми Крис Смит (Соединенные Штаты Америки), который 
выразил надежду на то, что демократические чаяния белорусского 
народа будут удовлетворены.

Встреча М.Седерфельт и В.Ричи с НПО и международными Встреча М.Седерфельт и В.Ричи с НПО и международными 
организациями, работающими в БиГ, 22 марта.организациями, работающими в БиГ, 22 марта.

19 марта сотрудники Международного секретариата провели онлайн-
встречу со студентами Университета Сассекса, в ходе которой 

обсудили работу ОБСЕ и ее Парламентской ассамблеи. После того 
как Джейд Миджли, Президент Общества международных отношений 
в Университете Сассекса, представил группу студентов, заместитель 
Генерального секретаря ПА ОБСЕ Густаво Пайярес рассказал в общих 
чертах о ПА ОБСЕ, а остальные сотрудники поделились со студентами 
информацией о различных направлениях деятельности Ассамблеи. 
Во встрече также принял участие Генеральный секретарь Роберто 
Монтелла.

Были рассмотрены такие темы, как заседания ПА, предусмотренные 
Правилами процедуры, наблюдение за выборами, работа Специальных 
комитетов и Специальных представителей, взаимодействие с 
исполнительными структурами ОБСЕ и работа с общественностью. 
Студентам также рассказали о Программе ПА ОБСЕ для младших 
научных сотрудников и предложили подать заявление на участие в ней. 
В ходе оживленных дискуссий студенты задали вопросы, касающиеся 
сотрудничества с другими международными организациями, 
деятельностью ОБСЕ в области противодействия терроризму и 
трудностей по адаптации к новой реальности в связи с COVID-19.

ГС и финансовая команда обсудили бюджет на 2021-22 финансовый год с Казначеем ПА ОБСЕ 

В рамках подготовки бюджета на следующий год Казначей ПА 
ОБСЕ Петер Юэль-Йенсен (Дания) встретился с Генеральным 

секретарем Роберто Монтеллой и его финансовой командой во 
вторник в Копенгагене. В соответствии с Правилами процедуры 
Ассамблеи Казначей представит свое предварительное 
предложение по бюджету на следующем заседании Бюро, которое 
запланировано на 19 апреля. После того, как Бюро обсудит и 

согласует предложение по бюджету, оно будет распространено 
среди членов Постоянного комитета, которым надлежит принять 
решение о его утверждении. П.Юэль-Йенсен отметил, что в 
предлагаемый бюджет заложены потребности Ассамблеи в полном 
соответствии со взносами национальных парламентов и с учетом 
особых обстоятельств, вызванных пандемией COVID-19, которые 
сохраняются и в этом году.


